

Masyarakat Bangkalan Antusias Ikuti Bhakti Sosial Kesehatan Dalam Rangka HUT Ke-78 TNI

Achmad Sarjono - JATIM.KAMPAI.CO.ID

Sep 30, 2023 - 23:59



BANGKALAN, - Masyarakat Bangkalan Madura dan sekitarnya sangat berantusias dalam mengikuti Bhakti Sosial Kesehatan yang digelar di lapangan R.P. Moch. Noer Bangkalan, Sabtu (30/09/2023).

Bhakti Sosial Kesehatan dalam rangka memperingati HUT ke-78 Tentara Nasional Indonesia memberikan pelayanan kesehatan secara gratis kepada masyarakat dalam bentuk kegiatan pengobatan umum, khitanan masal, donor darah serta pembagian paket sembako.

Bapak Riskiyanto warga kelurahan Pejagan, Bangkalan saat dikonfirmasi secara langsung di tempat digelar acara mengungkapkan rasa syukurnya dengan diselenggarakan kegiatan Bhakti Sosial Kesehatan ini. Menurutnya masyarakat sangat terbantu dengan memperoleh pelayanan pengobatan gratis, khitanan masal, donor darah serta mendapat pembagian sembako.

"Terima kasih bapak TNI yang telah memperhatikan kami masyarakat kecil ini. Kami merasa senang karena telah mendapat pelayanan pengobatan secara gratis dan pembagian sembako. Harapan kami kegiatan seperti ini digelar secara rutin sehingga kesulitan kami masyarakat kecil ini dapat terbantu", ungkap Riskiyanto.

Kepala Bakesbangpol Provinsi Jawa Timur Eddy Supriyanto, S. STTP., M. PSDM. yang mewakili Gubernur Jawa Timur dalam sambutannya mengatakan atas nama pemprov Jawa Timur mengucapkan terima kasih atas sinergitas dan dukungan TNI selama ini utk kemajuan wilayah Provinsi Jawa Timur.

Sinergitas tersebut dilaksanakan di berbagai bidang seperti RTLH, pendidikan dan lain-lain sebagai wujud kemanunggalan TNI Rakyat.

Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono dalam amanatnya yang dibacakan oleh Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. mengatakan bahwa Bhakti Sosial ini merupakan solusi bagi masyarakat dalam pemenuhan kebutuhan pelayanan kesehatan dan pemberian bantuan bahan pokok sebagai wujud keikutsertaan TNI serta komponen bangsa lainnya dalam mengatasi kesulitan serta membangun kesiapsiagaan dalam kehidupan bermasyarakat guna menciptakan ruang dan alat serta kondisi juang yang tangguh guna menghadapi segala bentuk ancaman.

Bhakti Sosial Kesehatan ini bertujuan untuk meningkatkan taraf kesehatan masyarakat berupa pemberian bantuan sembako, sunatan masal, donor darah dan pelayanan kesehatan umum.

Kegiatan ini semata-mata ditujukan untuk mewujudkan rasa kepedulian serta solidaritas TNI untuk membantu masyarakat selain juga untuk membantu mensukseskan program pemerintah dalam mengatasi permasalahan di tengah-tengah masyarakat.

Kita berharap dengan dilaksanakan Bhakti Sosial Kesehatan ini dapat mewujudkan masyarakat Bangkalan yang sehat, bersih dan terciptanya semangat kebersamaan, gotong-royong, persatuan dan kesatuan yang kuat serta mempererat kemanunggalan TNI-Rakyat.

Dalam amanat tertulisnya tersebut Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono berharap kepada seluruh jajaran TNI dan Tim Medis yang melaksanakan Bhakti Sosial Kesehatan ini dapat berjalan dengan tertib, aman dan lancar serta

mendapat ridlo dari Allah SWT.

Sementara itu Danrem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. mengatakan kegiatan Bhakti Sosial Kesehatan dalam rangka HUT ke-78 TNI yang digelar di Bangkalan pada hari ini terlaksana dengan sukses dan lancar.

"Terima kasih kepada semua pihak khususnya masyarakat Bangkalan yang telah mendukung kegiatan Bhakti Sosial Kesehatan ini, sehingga kegiatan dapat terlaksana dengan tertib dan lancar", ucap Brigjen TNI Terry. (Penrem084)